

2019年軟式野球 全国大会 生徒会応援活動報告書

活動日：8月25日(日)………24日夜行バス学校発 試合応援 25日夜行バス初～26日6:00学校帰着
場 所：姫路ウイング球場

参加者：生徒会2年 三浦彩夏 吹奏楽部選抜メンバー23名

報告者：生徒会2年 三浦彩夏

補筆 武田 校正 荒川 伊藤

◆ 試合結果

全国大会1回戦 三浦学苑 対 新田高校(愛媛県) 0-1で敗退



◆ 活動の意味と目的

- ①. 本校生徒を代表して、生徒所属団体の支援、応援を行う
- ②. 本校生徒の活動を応援することで 得ることのできる愛校心を全校生徒に広報する
- ③. 記録し広報することで本校生徒の活動の幅を広げつつ、チャレンジする精神を育てはぐくむ

◆ 感想

今回は吹奏楽部から選抜された20名の方と応援しました。軟式野球部応援では普段、吹奏楽はなく歓声のみの応援ですが、今回はいつもに比べ、応援に勢いがありました。そのため、応援席に一体感をもたらされました。試合は1回から8回まで、お互いに譲らず0対0で進行しました。9回裏、誰もがこのまま延長戦になると思った矢先、相手校が、フォアボールから出したランナーが生還したため、敗戦、サヨナラゲームとなってしまいました。

試合の結果はとても悔しいですが、全国大会での応援という貴重な体験が出来ました。今年は女子バレー、サッカー、硬式野球、軟式野球と何度も応援活動に参加しました。応援をする楽しさや、試合に勝つ嬉しさ、負けた時の悔しさを含め、多くの感動を体験することが出来ました。できたら、来年もこの経験を重ねていきたいと考えています。軟式野球部の皆さん、お疲れさまでした。そして、ありがとうございました。

記：生徒会2年 三浦彩夏